

# Une église pleine et fervente pour la confirmation !

Nous étions nombreux le 29 septembre dans cette église de Monthey pour accompagner les trente-quatre enfants et neuf adolescents. La veille, ils ont vécu un temps de retraite avec leur parrain et marraine. Ce dernier week-end était riche et intense tant pour les jeunes que leur parrain et marraine, comme en témoigne Mélinda, catéchiste et marraine.



Quarante-trois enfants et adolescents ont reçu la confirmation à Monthey.



Le vicaire général illustre le mystère des relations entre le Père, le Fils, l'Esprit Saint et le confirmand.



**PAR MÉLINDA FANELLI ET SANDRINE MAYORAZ  
PHOTOS: SUZY MAZZANISI**

« J'ai trouvé super de passer un moment de la retraite avec ma filleule, la veille de la confirmation. C'est un moment précieux entre marraine et filleule, au sens où nous ne sommes que les deux, sans les parents, la famille. Les activités permettent de comprendre un peu mieux le lien filleule-marraine. Et à la messe, j'ai été prise d'une énorme émotion, de voir tous ces jeunes et la qualité de leur présence. Rien à voir entre la répétition du chant par exemple et la manière dont ils ont chanté le jour J : ils étaient vraiment présents à ce qu'il se passait et de même que l'assemblée. J'ai vécu un week-end exceptionnel. »



Soutenus par Amélie et Elodie des Vive la Vie, les confirmands ont rendu grâce à Dieu par un chant.

L'onction d'huile, sceau de l'Esprit Saint, est un moment intense de la célébration.